



## **Praxis Dr. Sehne und die Sportheum Sportklinik gehen eine strategische Partnerschaft ein**

Die Sportheum Sportklinik gibt bekannt, dass sie ab sofort mit der renommierten Praxis Dr. Sehne zusammenarbeitet. Ziel dieser strategischen Partnerschaft ist es Kompetenzen zu bündeln und vor allem das Leistungsangebot für Patienten weiter auszubauen.

Dr. Armin Sehne übernimmt die Position des Ärztlichen Leiters bei der neuen MVZ Sportheum Fellbach GmbH und wird weiterhin am Standort Höhenstr. 16 in Fellbach tätig sein. Neben den bestehenden Angeboten und der bekannten Besetzung wird das MVZ Sportheum Fellbach hier auch zusätzliche Sprechstunden durch die Ärzte Prof. Dr. Best, Prof. Dr. Mauch, Dr. Engel und Dr. Becker für gesetzlich Versicherte bereitstellen.

Aktuell entsteht im Centrum 30 in der Stuttgarter Str. 30 die Sportheum Sportklinik Fellbach, wie bereits zuvor berichtet wurde. Dieser Standort wird auch eine Privatklinik, OP's für ambulante sowie stationäre Operationen umfassen und ein breites Spektrum an hochwertigen medizinischen Dienstleistungen bieten.

Die Räumlichkeiten der Sportheum Sportklinik in Fellbach werden derzeit auf den Betriebsstart vorbereitet. „Aktuell befinden wir uns in den letzten Umbauarbeiten, Modernisierungen und Abstimmungen mit den zuständigen Stellen. Ein Start in der Stuttgarter Straße 30 ist Anfang des zweiten Quartals geplant.“ berichtet Matthias Buchthal, Geschäftsführer des MVZ.

Auch die bereits im Sportheum Fellbach tätigen über den Stuttgarter Bereich hinaus bekannten Ärzte, Prof. Best, Dr. Becker, Prof. Mauch und Dr. Engel begrüßen diese Expansion und sehen darin eine Stärkung der gemeinsamen Vision: Ein führendes sportmedizinisches Zentrum in der Region zu etablieren und den Patienten:innen eine erstklassige Versorgung auf höchstem Niveau zu bieten.